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UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA 
ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE CÓRDOBA 
 

 

Acta de la reunión de coordinación del Máster Universitario en Ingeniería Industrial de la Universidad de 

Córdoba, celebrada el día 27 de septiembre de 2024, a las 10:00 h, en el aula B1 del edificio Leonardo da 

Vinci.  

 

En la ciudad de Córdoba, siendo las 10:00 h del día 27 de septiembre de 2024, se reúnen los 

miembros del claustro del Máster Universitario en Ingeniería Industrial de la Universidad de 

Córdoba que al margen se citan, convocados por el coordinador del máster, D. Pablo E. Romero 

Carrillo, para tratar los siguientes puntos del orden del día, fijados en la convocatoria del 19 de 

septiembre de 2024:  

 
1. Informe resumen del curso 2023/2024. 
2. Repaso de información de interés para curso 2024/2025. 
3. Ruegos y preguntas.  
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

Asistentes: 
- Manuel Agustín Ortiz López 
- Víctor Pallarés López 
- Arturo Fco. Chica Pérez 
- Jorge E. Jiménez Hornero 
- Juan Garrido Jurado 
- Mario L. Ruz Ruiz 
- Pablo E. Romero Carrillo 
-María Amalia Trillo Holgado 
- Esther Molero Romero 
- Isabel Moreno García 
- Félix García Torres 
- Mª Pilar Dorado Pérez 
- Juan Carlos Melero Bolañoz 
- Aurora Sáez Manzano 
- Rafael Real Calvo 
- Joost van Duijn 
- Manuel Ruiz de Adana Santiago 
- Rafael Ruben Sola Guirado 
- Fernando Peci López 
- Fco. Ramón Lara Raya 
- Óscar Rodríguez Alabanda 
 
 
 
Excusan su ausencia: 
- Antonio Moreno Muñoz 
- David Bullejos Martín 
- Mª Cristina Aguilar Porro 
- Carlos Castillo Rodríguez 
- Carlos de Castro Lozano 
- Martín Calero Lara 
- Juan Jesús Luna Rodríguez 
- Francisco Taboas Touceda 
- Francisco J. Vázquez Serrano 
- Guzmán A. Muñoz Fernández 
- Rafael David Rodríguez Cantalejo 
- Rafael Pérez Alcantara 
- José Miguel Martínez Valle 
- Guillermo Guerrero Vaca 
- María Dolores Redel Macías 
- Javier Sáez Bastante 
- Sara Pinzi 
- Fco. González Santa Cruz 
- Juan Antonio Bellido Jiménez 
- Francisca Daza Sánchez 
- José Ramón González Jiménez 
- Fabio Tabares Pinto 
- Juan Cantizani Oliva 
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Punto 1. INFORME RESUMEN DEL CURSO 2023/2024. 

- El coordinador pide disculpas por no haber convocado reunión de coordinación durante el curso pasado. Se 

centraron los esfuerzos en elaborar y verificar la memoria VERIFICA relativa al plan 2024.  

- Los informes de coordinación revelan los siguientes puntos destacados: 

o Problemas con las licencias de algunos programas informáticos. Cuando vamos a usarlos, resulta 

que no están disponibles.  

o Evaluaciones parciales o trabajos intermedios parece que tienen resultados positivos en la 

adquisición de competencias por parte de los estudiantes. 

o Es necesaria una coordinación entre asignaturas de nivelación y el resto de asignaturas que imparte 

un mismo área. 

o Elevado número de alumnos que no vienen a clase. Los que vienen, tienen un nivel de español muy 

bajo, lo impide el aprovechamiento de las clases. 

o Los alumnos a tiempo parcial no pueden seguir bien las asignaturas, ya que estas están diseñadas 

para la modalidad presencial. 

- La Unidad de Garantía de Calidad del Máster ha desaparecido y ahora vela por la calidad del título la 

Comisión de Garantía de Calidad del Centro, presidido por la Subdirectora de Calidad de la EPSC.   

- Suplemento Europeo al Título (SET). Se va a emitir el primer SET del máster. Hay varios alumnos que lo 

han solicitado. Llevamos varios meses elaborando y revisando varias versiones del mismo. 

 

Punto 2. REPASO DE INFORMACIÓN DE INTERÉS PARA CURSO 2024/2025. 

El coordinador del máster repasa distintos asuntos de interés para el curso 2024/2025: 

- Alumnos matriculados. En este momento, hay 34 alumnos matriculados, de los cuales 5 son egresados de la 

UCO y el resto tienen apellidos extranjeros. Me han contactado 3 alumnos más que aún no se han matriculado 

y desde secretaría me indican que hay 12 estudiantes que han solicitado continuidad. Entiendo que este año, 

en primer curso, va a haber en torno a unos 20 alumnos matriculados (que vengan a clase).  

- Cambio de horarios. Ha habido cambios en el horario. Desaparece el lunes por la tarde y aparece el viernes. 

Los cambios se deben a que la mayoría del profesorado también imparte clase en los grados. Un motivo 

adicional es que algunos profesores asociados han dejado de dar clase y hay huecos en la plantilla que no se 

terminan de cerrar. 

- Aulas. El primer curso del máster se imparte en el aula B1 y B3 (DA VINCI) mientras que el segundo curso 

se imparte en el aula C1 del Charles Darwin (edificio cruz junto a SCAI). El cambio de aulas respecto a otros 

años se debe a campus.  

- Guías docentes. Se han detectado algunas erratas en las guías docentes que se elaboraron en julio. Para no 

tener problemas con los alumnos (sobre todo en la evaluación), se debería rehacer la guía y colgarla en el 

espacio MOODLE correspondiente. En este mismo sentido, sabemos que algunos departamentos aún no han 

aprobado sus guías en sus consejos de departamento, por lo que animamos a hacerlo.  

- MOODLE. Una vez cargado el material para las primeras clases, hay que recordar que hay que dar 

“visibilidad” al espacio MOODLE correspondiente. Los estudiantes que no están matriculados vendrán a 

clase desde el primer día, aunque no tendrán acceso a MOODLE. La matrícula en tercera fase es del 9 al 11 

de octubre. Habría que darles acceso a MOODLE como invitados mediante contraseña (participantes  

métodos de matriculación  Acceso de invitados  Clave de matrícula). Otra opción es mandarles un correo 

electrónico con los PDFs. 
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- Asignaturas impartidas por varios profesores. La evaluación de estas asignaturas se deberá hacer mediante 

un único examen. El número de preguntas de cada bloque será proporcional al reparto de créditos. Las 

preguntas de cada bloque se responderán en hojas distintas, para facilitar la corrección de las mismas. 

- Asignaturas que se extinguen. Las asignaturas de primer curso del plan 2014 no tienen docencia. Sin 

embargo, los estudiantes que están terminando el máster que se matriculen en estas asignaturas tienen derecho 

durante dos años a tutorías y examen. Si es la primera vez que se matriculan, los profesores deberían orientar 

al alumno e indicarles manuales, transparencias, … que deberán utilizar para preparar la asignatura. Los 

exámenes se celebrarán en el cuatrimestre correspondiente, según la estructura del plan 2014, ya que SIGMA 

abrirá en dichas fechas para subir las actas. 

- Código Máster 2024. Tanto en SIGMA como en SRA (por ejemplo), el máster aparece duplicado. El código 

del plan 2014 es el 0147 y el código asignado al plan 2024 es el 0655. Cuidado con esto a la hora de poner 

notas, reservar aulas, … 

- TFM en empresas. Se anima al profesorado a facilitar que los alumnos hagan sus TFM en empresas. Este 

tipo de trabajos suelen tener más interés y favorecen la inserción profesional de los estudiantes. 

- DUAL. Se pide la colaboración de todo el claustro para poner en marcha el proyecto formativo DUAL, 

asociado al segundo curso del máster, segundo cuatrimestre. 

- Visitas a empresas. Deberían estar reflejadas en la guía docente. En cualquier caso, se anima a informar al 

coordinador con antelación para avisar al resto de profesores afectados. Por favor, documentar las actividades 

fuera de lo habitual para publicar en redes sociales. 

 

Punto 3. RUEGOS Y PREGUNTAS.  

- El día 2 de octubre, día de comienzo de las clases, se celebra el III Encuentro entre Estudiantes y Entidades 

de la EPSC. Joost van Djuin, Subdirector de Relaciones Exteriores, pide al claustro del máster flexibilidad 

durante las clases para ese día, de modo que los estudiantes puedan visitar la zona donde se realizará la 

actividad.  

- El Prof. Manuel Ruiz de Adana toma la palabra para hablar acerca de la nueva central de producción de 

energía térmica que va a dar servicio al edificio Leonardo da Vinci y a Monte Cronos (vestuarios) y en el 

futuro a la piscina climatizada. Propone al claustro hacer visitas/prácticas/trabajos relativos a esta nueva 

instalación singular. También puede servir como plataforma o punto de atracción para pedir equipamiento a 

empresas. El proyecto WEDISTRICT tiene material preparado para distintos niveles educativos. 

- Modificar Reglamento del TFM. Se informa que el reglamento de TFM, por ahora, no se ha modificado, 

aunque habrá que realizar cambios en breve para actualizar datos, como el número de créditos del TFM, que 

cambiará el año que viene de 12 a 10 ECTS. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la reunión a las 11:30 h.  

 

 

 

Fdo. Pablo E. Romero Carrillo 
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